CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 22	SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 22
Kinderbeauftragte	Jugendbeauftragter

Antrag zur Sitzung des Bezirksausschuss 22 am 18.07.2018:

Jugendspielplatz an der Wiesentfelser Straße attraktiv machen Intelligente Lichtmasten anbieten

Der Bezirksausschuss 22 beantragt beim Baureferat, die in der Bürgerbeteiligung angebotenen intelligenten Lichtmasten in dem gerade in der Umgestaltung befindlichen Jugendspielplatz an der Wiesentfelser Straße zu installieren.

Diese sollen auch als Pilotprojekt neben dem Standort im Münchner Osten "Im Gefilde" erprobt werden.

Es ist auch ein weiterer wichtiger und sichtbarer Baustein im EU-Projekt "Smarter together".

Begründung:

Die Umgestaltung des Jugendspielplatzes wurde zusammen mit den künftigen Nutzern geplant. Eine Forderung der Jugendlichen war es, an den Freizeitsportflächen neben einer ausreichenden Beleuchtung auch die intelligenten Masten aus dem EU-Projekt "Smarter together" zu installieren, welche Proaktiv durch die Stadtverwaltung vorgestellt wurden.

Diese sind eine innovative Beleuchtungseinheit auf LED-Basis. Das Licht kann abgestimmt auf die Umgebung in der Intensität gesteuert werden. Wir wollen keine Flutlichtanlage, sondern eine zielgerichtete und Nutzergerechte Sport- und Freizeitbeleuchtung.

Intelligente Lichtmasten bieten zusätzlich die technische Infrastruktur, um parallel zur Beleuchtung Sensoren und weitere Ausrüstung wie Aktoren und M-WLan ergänzen zu können.

Gerade auch weitere Steuerungen wie die Beleuchtung in den Nachtstunden der Sportplätze oder Regulierungen bei Lautstärken können für Nutzer wie Nachbarn hilfreich sein.

Es läuft ein Pilotprojekt zur Beleuchtung der Skateranlage "Im Gefilde", laut Beschluss des Bauausschusses vom 04.07.2017. Die Ergebnisse hieraus können in der Ausstattung der Masten weiter berücksichtigt werden.

Christina Stelzer CSU-Fraktion Kinderbeauftragte Sebastian Kratzer SPD-Fraktion Jugendbeauftragter